

Juli 24 NEWSLETTER vom Schulverein der Grundschule Forsmannstraße

Liebe Eltern,

wir möchten uns auch in die Sommerferien verabschieden und blicken zurück auf ein tolles Schuljahr mit unserem persönlichen Höhepunkt, dem Schulvereinsfest! Wir freuen uns, dass wir mit Euch und Euren Kindern ein großartiges Frühlingsfest feiern konnten!

Vielen Dank auch nochmal an dieser Stelle an alle fleißigen Helfer*innen und für die leckeren Speisen!

Auf der neuen Homepage der Schule findet ihr beim Schulverein viele schöne Fotos die an den tollen Tag erinnern.



Leider konnten wir an dem Tag „akustisch“ nicht für alle zum Ausdruck bringen, dass wir eigentlich planten, die in den Klassen gezüchteten Schmetterlinge fliegen zu lassen. Aber aufgrund der warmen Temperaturen, ist die Entwicklung viel schneller vorangeschritten, als erwartet. Daher hatten uns einige Lehrer Fotos vom Freilassen gemacht. Hieraus haben wir ein Plakat erstellt, das vielleicht auch nicht alle bei dem Fest entdeckt haben.

Frau Grauwinkel konnte uns aber überraschen, sie und ihre Klasse hatte einen !! Schmetterling dabei, der als letztes geschlüpft war. Nachdem er sich schwer getan hat mitten im Getümmel loszufiegen, haben wir ihn in Ruhe im Schulgarten auf die Schmetterlingswiese gesetzt.



Wie Ihr alle sicherlich bemerkt habt, stand das Fest ganz im Zeichen des Schmetterlings



Im Zuge dessen hat der Schulverein auch allen Lehrern einen Schmetti-Stempel geschenkt, den sie u.a. für Anmerkungen und Kontrollen in den Heften der Kinder nutzen können.

Vielleicht hat der eine oder andere ja schon einen entdecken können!?

Die von uns angelegten Schmetterlingswiesen werden immer bunter und mit ganz viel Glück kommen dann einige unserer gezüchteten Schmetterlinge auf die Wiesen zurück. Ihr könnt ja mal zusammen mit den Kindern die Augen offenhalten.



Nach dem Frühlingsfest hatten wir auch für einige Kinder eine kleine Überraschung parat. Die Kinderbuchautorin **Katja Frix** kam für 2 Tage zu uns an die Schule und hat Lesungen gehalten, und die Bücher entsprechend dem Lesealter ausgewählt. Dabei hat sie die Kinder im Multifunktionsraum aktiv mit eingebunden. Die Kinder hatten viel Spaß und Freude daran. Und weil wir wissen, dass die Kinder meistens danach auch neugierig auf das ganze Buch sind, hat der Schulverein einige Exemplare angeschafft und diese für jedermann zugänglich in der Bibliothek und in einzelne Klassen verteilt.



Ein neues Projekt sind die Schmetti-Mappen, Postmappen für die Begrüßung der Erstklässler, die sie bis zum Ende der Grundschulzeit begleiten sollen, so nachhaltig wie möglich. Wir werden sie Euch nach den Sommerferien vorstellen.

Viele Grüße von eurem Schulverein und Schmetti, genießt die Ferien!